

Survolez la Côte d'Émeraude à bord d'un ULM

À l'aéroport de Dinard-Pleurtuit, l'association Émeraude ULM permet d'apprendre à piloter. Toute formation commence par un vol d'initiation en compagnie d'un des pilotes de l'association.

Le Guépard s'avance sur la piste de l'aéroport de Dinard-Pleurtuit. Didier assure un décollage tout en douceur. En quelques minutes, nous voici en train de survoler la Côte d'Émeraude, un paysage splendide. « **Là vous voyez, c'est Saint-Lunaire, puis Saint-Jacut-de-la-Mer** », explique Didier Vasselín, pilote d'ULM. Le Guépard, un ULM (ultra léger motorisé) pouvant aller jusqu'à 110 km/h, bifurque pour se diriger vers Dinard.

Tout d'un coup, l'expression côte d'Émeraude prend tout son sens. Vue du ciel, la mer est d'un turquoise étincelant. Les baigneurs sont autant de fourmis se débattant face aux vagues. On aperçoit les villas, certaines avec un cours de tennis ou une piscine. Didier Vasselín continue de désigner les points sur la côte : « **Ça, c'est l'île de Cézembre et là vous avez l'île Harbour** ».

Comme le Guépard est entièrement vitré, la visibilité est excellente. Les sensations sont presque les mêmes que dans un avion de tourisme si ce n'est que les vols en ULM sont deux fois moins chers.

Après avoir passé le barrage de la Rance, toujours très imposant même vu de haut, Didier reprend la direction de l'aéroport en évitant de survoler les villages. « **On passe toujours sur le côté pour plus de sécurité. Cette notion de responsabilité, nous essayons de l'inculquer à nos élèves.** »

Association créée en 1991, Émeraude ULM compte actuellement 43 adhérents dont une vingtaine d'élèves. L'adhésion coûte 110 € pour l'année mais la formation est gratuite. L'élève ne paye que ses heures de vol. Outre le Guépard, appareil de



Vue du ciel, la côte d'Émeraude paraît encore plus belle.

croisière, l'association dispose aussi du X-Air, l'appareil école. Les deux ULM sont à la disposition des adhérents.

Après 30 minutes de vol, le Guépard se pose sur la piste. Le vol est passé trop vite, on en veut encore !

Audrey HELLEU.

Association Émeraude ULM, à l'aéroport de Dinard-Pleurtuit. Contact : 02 99 40 07 10.

Où faire son baptême de l'air en ULM ?

Sur la côte du département, deux sociétés privées proposent des baptêmes de l'air aux particuliers, toutes les deux basées à l'aéroport de Dinard-Pleurtuit.

Aerodin propose six balades différentes. Cela va de 30 € pour le survol de Saint-Lunaire, Saint-Briac et Lancieux, à 140 € pour remonter la Rance jusqu'au barrage avant de

terminer au Cap Fréhel. Contact : 06 07 88 95 08.

Avec Émeraude aviation, vous pouvez faire des balades d'une demi-heure pour 80 €.

Le Pipistrel Sinus qui peut aller jusqu'à 220 km/h vous fera survoler la côte d'Émeraude, du cap Fréhel à la Rance.

Contact : 06 79 34 39 53.